



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Stadtpolizei Zürich



Projektbeschreibung

Rund 1'700 vereidigte Korpsangehörige sowie über 500 Zivilangestellte sorgen dafür, dass die polizeiliche Versorgung auf dem Gebiet der Stadt Zürich stets gewährleistet ist.

Die Stadtpolizei betreibt auf dem ganzen Stadtgebiet verschiedene Dienststellen und Polizeiwachen.

Hauptquartier ist das Amtshaus 1 am Bahnhofquai 3 im Herzen der Stadt Zürich. Die Stadtpolizei Zürich ist das drittgrösste Polizeikorps der Schweiz.

Die Stadt Zürich, namentlich das OIZ (Organisation und Informatik der Stadt Zürich), verfolgt die Strategie, sämtliche Amts- und Dienststellen auf ihre zentrale VoIP-Telefonie-Plattform (voip4zh) aufzuschalten. Hierzu gehören auch die Stadtpolizei Zürich mit rund 2'200 Anschlüssen an insgesamt 33 Standorten. Diese Umstellung benötigte auch aufwendige Anpassungen, die durch die IBG analysiert, konzipiert, ausgeschrieben und in der Ausführung begleitet wurden. Im Zentrum standen die Analyse, Migration, Koordination und die Überführung sämtlicher voip4zh-Anforderungen.

Auftraggeber

Stadt Zürich
Albisriederstrasse 201
8022 Zürich

Ort

Zürich

Projektzeitraum

2010 – 2012

Dienstleistung

IT/Kommunikation